

Un avenir rose pour la jeunesse

Lors des Championnats suisses, organisés avec beaucoup d'amour et d'engagement par le TTC Rio-Star Muttenz, on pouvait assister à quelques surprises énormes ré-ussies par les jeunes talents. L'apogée était certainement le titre de Champion suisse décroché par les joueurs U18 Philip Merz (Rapid Luzern) et Lionel Weber (Rio Star Muttenz) qui avaient battu les tenants du titre Christian Hotz et Nicolas Mohler à l'issue d'une finale captivante de grande qualité en remportant le set décisif 12:10 et après avoir effacé une balle de match.

Texte: Georg Silberschmidt



Au cours de ces dernières années, il y avait régulièrement des surprises et de très bons résultats obtenus par des joueurs de la relève ce qui prouve l'excellent travail que font certains clubs, associations régionales mais aussi STT dans le domaine de la relève. Cette fois, les succès ont une autre signification : samedi après-midi, les délégués approuvaient avec une nette majorité (276 oui contre 108 non et 18 abstentions) le concept Sport d'élite dont la mise en pratique commencera dès la nouvelle saison.

Des structures pour des semi-professionnels et des professionnels

Avec l'approbation du concept, STT dispose désormais des ressources financières nécessaires pour apporter le soutien essentiel aux joueurs de la relève les plus pro-metteurs qui ont le talent et la volonté indispensable qui leur permettra de réaliser des succès sur le plan international et d'intégrer – à moyen terme – les 200 meilleurs du classement mondial. Dès maintenant, ces quelques joueuses et joueurs pourront donc participer à plus de camps d'entraînement à l'étranger et disputer des compétitions internationales afin de s'améliorer. Par rapport à aujourd'hui, STT peut en outre aussi les soutenir de manière plus professionnelle dans leur entourage (école de sport, planification de la carrière, suivi médico-sportif, etc.) et ceci pas seulement jusqu'à la fin de la scolarité ! On dispose désormais de structures qui permettent d'accompagner et de soutenir efficacement les meilleurs joueurs suisses lorsqu'ils passent semi-professionnels ou professionnels.

Une bonne collaboration est essentielle

Les meilleurs ne seront pourtant pas les seuls à profiter d'un encouragement plus intense. Les cadres régionaux actuels seront maintenant intégrés dans un cadre national C qui s'entraîne chaque semaine intensément dans des centres d'entraînement avec les joueurs des cadres A et B. Jusqu'à la nouvelle saison, il ne reste plus beaucoup de temps pour mettre en place le système de centres d'entraînement et pour former les cadres sur la base de journées PISTE nationales (PISTE : Pronostic intégratif et systématique par l'estimation de l'entraîneur). Cela nécessite une bonne collaboration de tous les intéressés, des clubs et associations régionales avec leurs entraîneurs et responsables de la relève et les responsables de STT. D'une manière générale, la collaboration est un objectif essentiel du concept Sport d'élite : pour le succès d'un athlète, il est indispensable que tous les intéressés dans l'entourage concentrent leurs activités et les dirigent vers les objectifs qui ont été fixés ensemble !

Classification par Swiss Olympic en automne

Swiss Olympic accompagne les fédérations dans ce travail et leur montre le chemin que l'on doit prendre aujourd'hui pour avoir du succès sur le plan international. Pour cette raison, Swiss Olympic demande à STT de disposer d'ici l'été non seulement d'une stratégie de la fédération, mais également d'un concept pour la promotion des espoirs. Dans celui-ci, les contenus et objectifs fixés dans le concept Sport d'élite doivent être concrétisés. Il faut en outre préciser comment la mise en pratique sera organisée (détection, critères de sélection pour les cadres et les compétitions, structure des compétitions au sein de la fédération, points centraux des entraînements dans les différentes catégories d'âge, etc.). Pour l'élaboration de ces documents et concepts, Swiss Olympic a accordé un montant considérable à STT qui doit désormais bien faire ses devoirs afin que le soutien de Swiss Olympic soit également accordé en automne à l'occasion de la classification qui a lieu tous les 4 ans et qui sert de base pour l'octroi des subventions.

L'approbation du concept Sport d'élite est un premier pas important vers un avenir rose. La mise en pratique du concept et l'élaboration des autres documents pour Swiss Olympic sont les prochains pas qui doivent être faits. Il reste beaucoup à faire, attaquons donc ce travail car nos jeunes joueurs prometteurs méritent un soutien optimal !

[Fermer la fenêtre](#)